
ULTIMO VERBALE COMMISSIONE MENSA A.S. 2024/25 
 
La Commissione si riunisce nell’auditorium della Tommaseo alle ore 17.00 del giorno 
17/6/25 
Sono presenti la referente Cristina Roccato e le mamme Erika Bonanno, Elena Chironna, 
Claudia Veronese, Valentina Fabbiano. 
 
Visitando i locali della mensa della Tommaseo si constata che i pannelli fonoassorbenti sono 
presenti solo nel refettorio grande. Nel refettorio piccolo ne è stato installato solo due. Si 
decide di segnalare l’esigenza di completare il lavoro durante il periodo estivo. 
Riguardo alla ristorazione la situazione è notevolmente migliorata sia dal punto di vista della 
gradibilità sia dal punto di vista organizzativo in entrambi i Plessi.  
 
Permane una diffidenza di alcuni bambini e bambine che tendono ad assaggiare poco. 
Il menù richiede ancora alcune migliorie, per esempio il menù invernale e quello estivo 
quest’anno erano molto simili ed è stata presentata troppo frequentemente la minestra.  
La commissione si orienta nel segnalare al Comune e Ladisa non solo le criticità ma anche i 
punti di forza per aiutare i responsabili ad orientarsi.  
Si segnalano come ottimi: la frutta, il chili vegano, le lasagne, pollo al forno, polpette di 
platessa, riso allo zafferano, crema di piselli, purea. 
La pizza è buona ma arriva fredda. Si decide di chiedere a Ladisa di fornire le addette di 
contenitori per riscaldare la pizza. 
Le patate sono una criticità, ma dal confronto emerge che forse questo dipende dalla 
fornitura.  Come segnalato a Ladisa e Comune si ritiene che le minestre di brodo vegetale 
con orzo/farro vadano eliminate. Orzo e farro con i legumi o con le verdure, invece, sono 
molto graditi. 
Le verdure cotte sono un’altra criticità perché poco appetibili e di aspetto non sempre 
gradevole. 
 
Ci si ripropone di chiedere a Ladisa di sostituire il banco della D’Assisi (vecchio e 
malfunzionante) con un banco nuovo ad acqua. 
 
Si propone di dare ai bambini un menù particolarmente sfizioso l’ultimo giorno di scuola e 
offrire per le festività qualcosa di speciale (es. piccolo panettone a Natale…) 
 
I presenti sollevano il problema della merenda che in alcune classi è sostanziosa e spesso 
poco sana. Molti bambini e bambine arrivano all’ora del pasto sazi/e. 
Si propone di richiedere alla Preside di istituire la regola (in uso anni fa) per cui la merenda 
di metà mattina sia esclusivamente costituita dalla frutta fornita da Ladisa per il pranzo. 
 
Si propone di fare una riunione con i rappresentanti di classe per un corretto passaggio di 
informazioni relative al funzionamento della mensa e della commissione.  
Si propone di dare maggiore visibilità alle giornate della celiachia e della ristorazione, 
fornendo materiali divulgativi alle/agli insegnanti (video, depliants…)  
Esempio: https://www.youtube.com/watch?v=Aot2u3M2m6M 
 
La seduta si chiude alle 18.40 

https://www.youtube.com/watch?v=Aot2u3M2m6M

